

giene pública, reservándose el inspirarlas y el modificarlas en la medida de los progresos de la ciencia.

La medicina contribuye a la aplicación de las leyes reclamadas por la marcha de la vida social.

Y se reserva el discutir o el aminorar estas leyes.

Pero que la Medicina no lo olvide: debe conservarse independiente so pena de envilecerse y de perder su eficacia al mismo tiempo que su autoridad.

"Heraldo Industrial" en Costa Rica

Coleccionan y reproducen a Domingo Ramos

La interesante revista "APUNTES", de San José de Costa Rica, fue presentada en esta redacción por uno de los colaboradores, y de allí reprodujimos algo respecto a los choferes.

Esa fue la iniciación de relaciones con su director, quien nos escribe:

"San José de Costa Rica, mayo 4 de 1936.

Señor Director de *El Heraldo Industrial*.

Cali, Colombia

He tenido el gusto de recibir dos ejemplares distintos del semanario que usted dirige. En calidad